

ボーツとしていてブレーキから足を離し 踏切で、通過中の列車と衝突

2014/08/30 三重県警察本部 特別編集

27日午前7時30分ごろ、三重県の踏切で、警報機や遮断機が作動した後に踏切内へ進入してきた軽乗用車と、通過中の列車が衝突する事故が起きた。駅に停車する寸前だったため、クルマは損壊したが人的な被害は無かった。聴取に対して女性は「考えごとをしていて、ブレーキから足を離してしまったかもしれない」などと供述。

バック時は 降りて確認 乗っても確認

2時間ごとに、15分休憩!

監査時に休憩していなければ減点、累計点数で**営業停止!**

荷台からの転落に注意!

< 防衛運転 (防衛 3 則) >

- ①自分から、事故は起こさない
- ②他人に、事故を起こさせない
- ③事故に巻き込まれない

対向車線はみ出し、正面衝突事故多発

デイ・ライトで、事故に遭わない、事故を起こさない、**防衛運転**

ヒヤリ・ハットの経験を思い出そう!

◆足元はもちろん、積卸作業時の安全確認◆

交差点 「右左確認/よ~し!」

停車していたトラックに、トレーラー追突

2014年8月29日(金)10時29分

29日午前4時25分ごろ、大阪府の中国自動車道で、トラックとトレーラーが衝突する事故があった。トレーラーの女性運転手(43)が足を負傷し、病院に搬送されたが、命に別条はないという。トラックを運転していた男性にけがはなかった。同隊によると、現場は片側2車線の緩い右カーブ。トラックが非常駐車帯に停車していたところ、トレーラーが追突し、2車線をふさいだ。

前を良く見ていなかった

自転車の女性が車にはねられ死亡

[2014/8/29 19:04]

秋田県で、自転車に乗っていた女性が車にはねられ、死亡しました。死亡したのは、無職の女性(84歳)です。29日午前9時半ごろ、国道で乗用車が、右側から自転車で横断してきた女性をはねました。事故の現場は、見通しの良い片側一車線の直線道路で、信号機や横断歩道はありませんでした。乗用車を運転していた59歳の女性が、前をよく見ていなかった可能性があるとみて警察で事故の原因を詳しく調べています。

交差点、酒酔い運転の乗用車とトラック衝突

酒酔い運転の疑いで、乗用車の28歳の男を現行犯逮捕

(8/27 12:05)

27日午前3時頃、大分市の国道交差点で、乗用車とトラックの衝突事故があり、乗用車を運転していた、28歳の男が酒酔い運転の疑いで現行犯逮捕されました。市街地から直進していた乗用車が右側から直進してきたトラックと衝突しました。けが人はいませんでしたが、警察は乗用車を運転していた住所・職業不祥の容疑者を酒酔い運転の疑いで現行犯逮捕しました。容疑者からは基準値の5倍となる呼気1リットルあたり0.75ミリグラムのアルコールが検出され、容疑を認めているということです。警察が酒を飲んで運転した経緯を調べています